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平成３１年第２回東大和市議会総務委員会記録 

 

平成３１年３月７日（木曜日） 

 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

出席委員 （７名） 

委 員 長 佐  竹  康  彦  君  副委員長 森  田  真  一  君 

委  員 大  后  治  雄  君  委  員 押  本     修  君 

委  員 蜂 須 賀  千  雅  君  委  員 東  口  正  美  君 

委  員 床  鍋  義  博  君    

 

欠席委員 （なし） 

 

委員外議員 （なし） 

 

議会事務局職員 （５名） 

事 務 局 長 鈴  木     尚  君  事 務 局 次 長 並  木  俊  則  君 

議 事 係 長 尾  崎     潔  君  主 任 櫻  井  直  子  君 

主 任 高  石  健  太  君    

 

出席説明員 （２名） 

総 務 部 長 阿  部  晴  彦  君  総 務 部 参 事 東     栄  一  君 

 

会議に付した案件 

 （１）所管事務調査 

     市の防災及び防犯対策のうち総務部の所管に関すること 

 （２）所管事務調査 

     公共施設等の管理運営のあり方について 
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午前 ９時３５分 開議 

○委員長（佐竹康彦君） ただいまから平成31年第２回東大和市議会総務委員会を開会いたします。 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

○委員長（佐竹康彦君） 初めに、所管事務調査、市の防災及び防犯対策のうち総務部の所管に関すること、本

件を議題に供します。 

  本件につきましては、市側から平成30年12月から平成31年２月までの災害対応等について、お手元の資料の

とおり報告がありましたので、御確認願います。 

  この資料について、質疑等ございましたら御発言をお願いいたします。 

○委員（床鍋義博君） ２番の刑法犯罪種別・地域別犯罪発生状況についてですけれども、前年度と比較して、

全体的には減っているのはすごく喜ばしいことでございますが、その原因ていうんですかね。特に、自転車盗

難については、前年度407件から307件まで100件ぐらい減っているのと、あとオートバイ盗難は47件から22件、

パーセンテージにすると半分以上減っているので、何か警察のほうで対策をとってこういうふうになったのか、

別に通常どおりやっていたのかとかという、そのあたりの情報、どうやって補ってますでしょうか。 

○総務部参事（東 栄一君） 犯罪種別の総数の前年比較の原因ということでございますけれども、基本的に警

察のほうからは、資料提供ということになってますので詳しいことは聞いておりませんけれども、私どものほ

うで確認したときに、まずは29年の８月から11月にかけて、自転車等駐車場が有料化されたことがありますの

で、そのことに起因するものかということで推察をいたしましたが、ただ過去５年の犯罪発生状況を見ますと、

自転車とオートバイ合わせた乗り物犯ということで見ていきますと、大体470件ほどになっておりまして、28

年が377件で29年が454件ですか、これは合わせると。ということになるんで、28年と変わらないような状況に

なってきてるということで、必ずしも有料化に起因するものではないかもしれませんが、影響はしてるという

ふうに考えてございます。 

  私のほうからは以上でございます。 

○委員（床鍋義博君） 要望なんですけれども、今後やはり、もちろん警察のほうで対策をいろいろしてるのか

もしれないし、してないのかもしれないし、市としてもいろんなことによって対策が変わってくると思うんで

すよね。ですから、もちろん情報提供だけっていうことで今はしようがないのかもしれませんけれども、要望

として、どういうことをやられてるのか、新しいことこういうことやってますよ、パトロール強化してますよ

とか、そういうことによって住民が安心するというふうに思いますので、そういったことを情報提供も含めて

いただけるようにお願いをしたいと思いますので、よろしくお願いします。 

○総務部長（阿部晴彦君） はっきりした要因というのは、今お話ししたとおりでわかりませんけれども、市内

でのいろいろ活動状況とか、あるいはお話聞いている中では、やはり自転車の盗難というのが犯罪の入り口と

いうような、そういう認識もあるということで、東大和警察署、また防犯協会も駅前など特にパトロールなど、

そういうのは注意して活動されてる、その影響も、効果もあるのかなとも推察しております。 

  以上でございます。 

○委員長（佐竹康彦君） ほかに質疑等ございますでしょうか。 

○委員（東口正美君） 済みません、この資料には載ってないんですけれども、３月に入ってから市内で火事が

あったと伺っておりますけれども、もしこの件少し、今言える範囲で状況を御説明いただければと思います。 

○総務部参事（東 栄一君） ３月に発生した火災の状況でございますけども、３月１日金曜日の５時半以降で
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すね、ごろに市内にある集合住宅、賃貸の集合住宅で出火したものでございまして、３階の１部屋、そこで出

火がありました。けが人が１名だけ今出ているというふうに伺っておりますけれども、重篤ではないというふ

うに伺っております。 

  それ以外につきましては、特にはないんだと思います。放水等かなりした関係で、かなり居住者の方々が水

浸しになりまして、住めないという状況の方々が何件が出ておりまして、その対応について、今市の方で調整

をしてるといったことでございます。 

  以上でございます。 

○委員長（佐竹康彦君） ほかに御質疑等ございますでしょうか。 

〔発言する者なし〕 

○委員長（佐竹康彦君） ないようでしたら、以上で本件の報告を終了いたします。 

  ここで説明員退席のため、暫時休憩します。 

午前 ９時４０分 休憩 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

午前 ９時４１分 開議 

○委員長（佐竹康彦君） 休憩前に引き続き会議を開きます。 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

○委員長（佐竹康彦君） 次に、所管事務調査、公共施設等の管理運営のあり方について、本件を議題に供しま

す。 

  本件につきましては、正副委員長において修正いたしました所管事務調査報告書（案）を事前に御配付させ

ていただいております。 

  それでは、調査報告書（案）について、御意見等ございましたら御発言願います。 

○委員（床鍋義博君） 委員長においてまとめていただいて、非常にありがとうございました。 

  今回、たくさんのところに視察に行かせていただいて、十分委員の方もたくさん意見も出て、それが全て網

羅されてる状況になってるというふうに判断をいたします。公共施設に関してはこれで終わりではなくて、ま

た引き続き総務委員会のほうでも、また市のほうでも、これをもとにいろいろ策定していくのかもしれません

けれども、我々としてはこの一定の成果として提言をできるのではないかなというふうに思いました。ありが

とうございました。これは意見ですので。 

○委員長（佐竹康彦君） ほかに御意見等ございますでしょうか。 

〔発言する者なし〕 

○委員長（佐竹康彦君） お諮りいたします。 

  所管事務調査、公共施設等の管理運営のあり方について、本件の調査報告書を報告書（案）のとおり決定し、

定例会最終日に報告をしたいと思いますが、これに御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（佐竹康彦君） 御異議ないものと認め、さよう決します。 

  お諮りいたします。 

  本所管事務調査につきましては本日の調査をもって終了したいと思いますが、これに御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 
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○委員長（佐竹康彦君） 御異議ないものと認め、さよう決します。 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

○委員長（佐竹康彦君） これをもって、平成31年第２回東大和市議会総務委員会を散会いたします。 

午前 ９時４３分 散会 
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東大和市議会委員会条例第３０条第１項の規定により、ここに署名する。 

 

 

 

 

 

        委 員 長   佐  竹  康  彦 


